

明けましておめでとうございます。 今年もよろしくお祈りします！



1月7日(火)に令和6年度第3学期始業式を行いました。始業式では、次のような話をしました。

今年は何年か知っていますか？今年巳年ですね。
「巳」は、見た通り、ヘビがぐるりととぐろを巻いている姿を表しています。
さて、ヘビはどのように成長するのか知っていますか？
ヘビは、脱皮をしながら少しずつ大きく成長します。若いヘビほど脱皮をする回数が多いそうです。つまり、子どものヘビこそ脱皮を繰り返しながら少しずつ成長していくのです。
ところで、これはどう読みますか。「起きる」「おきる」と読みます。この「起」という漢字は、昔は、「起」と書かれていたそうです。この漢字は、ヘビが頭をもちあげて進む姿であり、その姿が、人が起きて動く姿に似ているので、「おきる」の意味になったそうです。「おきる」は「スタート」につながります。
さあ、新しい年、巳年が始まりました。3学期は、4月からの新しい学年に向けて、スタートしてほしいと思います。そのためには、今の学年の締めくくりをしっかりと、ヘビのようにさらに成長してほしいと思います。
「できる！のびる！つながる！玉南っ子！」を目指して3学期も頑張りましょう。



子どもたちにとって、この一年が健康で充実した年になることを願っています。

1/13(月) 9:00～ とんど祭りがあきます！

1月13日(月)玉島南小学校運動場でとんど祭りを実施します。PTA 事業部の方々にもご協力いただき、子どもたちと一緒に「五穀豊穰」「無病息災」「学力向上」「家内安全」を願います。昨年は、真っ赤に焼けた炭でお餅などを焼いて味わう姿も見られました。地元消防団の方もお手伝いに来てくださり、消防車の乗車体験なども行う予定です。今年は、玉島南小地域学校協働本部としても地域の方々に参加を呼び掛けています。ぜひ、多くの方の参加をお待ちしています！

【昨年の様子】



※詳しくは、12/13保護者連絡帳配信の案内文書、または、玉島南小学校 HP をご覧ください。